

Le directeur Technique Rolando Acebal déclare que la victoire des Domadores répond aux attentes



Rolando Acebal, directeur technique des Domadores, Dompteurs de Cuba , a déclaré que la victoire de 5 points à 0 de son équipe contre les Cœurs de Lions Britanniques à la Vè Série Mondiale de Boxe est conforme à ce qui était attendu.

Ce qui est arrivé correspond à ce qui avait été planifié tenant en compte de la forme des boxeurs et du niveau de l'équipe adverse, bien que nous sachions que ce serait une bataille, telle qu'elle a été, a signalé l'entraîneur expérimenté.

Bien que nous ayons accompli notre premier grand objectif d'avancer directement aux demi-finales nous insistons toujours sur le fait de bien travailler et il a indiqué qu'il en sera de même contre les Ukrainiens à La Havane.

Dans la belle salle londonienne, Copper Box Arena, les boxeurs cubains ont débuté la fête par l'intermédiaire du jeune Joahnys Argilagos, qui a pris de l'expérience, et Andy Cruz, Yasnier Toledo, Arlen López et Erislandy Savón l'ont complétée.

Le mi-mouche, Joahnys Argilagos, a battu 2 à 1 le débutant Josep Maphosa et s'est adjugé sa 5^e victoire en sept combats, en présence du président de l'AIBA Ching-Kuo Wu. Il a privilégié la mobilité et la rapidité des mains.

Le plume Andy Cruz a dû se ressaisir à partir du 3^e round car il avait perdu le premier et avait eu un avantage très minime au suivant et a remporté son match face à Sean McGoldrick . Les juges ont mis en exergue dans les derniers rounds pour la combinaison offensive et une bonne esquive.

Le welter Yasnier Toledo a mis les choses en ordre dès le début et a montré à Sam Maxwell ce qu'est un double champion du monde et il l'a mis en Ko technique à la 5^e manche. Il est à la cime du ranking avec six victoires sans défaites.

Motivé par les Jeux Olympiques le mi lourd Arlen Lopez a converti en calvaire le combat pour le jeune Troy Williamson . Il est à la cime du classement d'un poids ou comme pour celui de Yasnier Toledo deux qualifications seront octroyées pour Rio de Janeiro 2016.

Le lourd Erislandy Savon qui veut aussi la sienne a déployé la puissance de sa main droite et a mis Ko le Roumain Jitaru Ionut-Mirel au second assaut. Il est en tête du classement de sa catégorie avec 7 victoires

L'équipe cubaine exhibe 39 points , 58 victoires et à peine 7 défaites et recevra le 24 avril les Ottomans d'Ukraine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53029-le-directeur-technique-rolando-acebal-declare-que-la-victoire-des-domadores-repond-aux-attentes>



Radio Habana Cuba